

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 369/2008

öffentlich

Haupt- und Finanzausschuss
Gemeindevertretung

Vorberatung
Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	Nein	Vermögens/Verwaltungshaushalt	---
Haushaltsmittel zur Verfügung	---	Abwicklung über Haushaltsstelle	

Antrag des Missionskreises Osteuropa auf Überlassung des Feuerwehrgerätehauses in Selfkant-Süsterseel

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 20.11.2008 beantragt der Missionskreis Osteuropa der Katholischen Kirchengemeinde St. Hubertus Süsterseel die Überlassung des Feuerwehrgerätehauses Selfkant-Süsterseel, da für die Löscheinheit Süsterseel-Hillensberg ein neues Gerätehaus errichtet wird. Für die nähere Begründung wird auf beigefügten Antrag verwiesen.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevertretung wird empfohlen dem Antrag zuzustimmen mit der Maßgabe, dass das Gebäude erst durch den Missionskreis genutzt werden kann, wenn auch die zeitnahe durchzuführenden Umbauarbeiten am Vereinsheim des FC Wanderlust Süsterseel abgeschlossen sind, da das alte Feuerwehrgerätehaus –sofern bis dahin das neue Feuerwehrgerätehaus bezogen ist - während des Umbaus durch den Sportverein genutzt werden soll.